
Il giorno 15 marzo 2018 noi alunni del team abbiamo incontrato e intervistato coloro che               
hanno curato la progettazione e la realizzazione del primo lotto della Fondovalle Verrino. Le              
persone intervistate sono state: l’ex ingegnere capo della Provincia di Isernia Lino            
Mastronardi, responsabile del progetto originario, che prevede tuttora tre lotti (di cui uno non              
ancora completato); il professore Francesco Mazziotta, membro di un comitato cittadino           
promotore di un progetto alternativo a minore impatto ambientale; Linda Rosa           
Marcovecchio, vicesindaco di Agnone e geologo esperto nella morfologia dei territori;           
Pierluigi Totaro rappresentante della ditta appaltatrice Totaro Biase cui è stata affidata la             
costruzione nonché interventi di manutenzione tesi ad arginare eventuali dissesti          
idrogeologici della Fondovalle; l’ingegnere Giacomo Di Pasquo consultato in ambito          
progettuale ed economico e forte sostenitore del completamento del terzo lotto. Nel            
medesimo giorno abbiamo effettuato, mediante l’utilizzo di un drone, delle riprese aeree            
sull’intero territorio per verificare lo stato di avanzamento dei lavori. Dalle suddette riprese è              
emerso che il lotto N.1 sulla S.P. N. 72 è percorribile, nonostante la presenza di una frana                 
ben visibile dalla strada che, tuttavia, allo stato attuale non ne pregiudica la viabilità. Infine,               
su indicazione dell’ingegnere Mastronardi ci siamo recati presso l’Ufficio Tecnico del           
Comune di Agnone per visionare il tracciato originario del progetto. 
 


